

Die neue Aktualität der Arbeitszeitverkürzung 28-Stunden-Woche jetzt?!



Die 28-Stundenwoche bei VW 1994 und der Erhalt von 30.000 Arbeitsplätzen ein Vortrag von Stephan Krull

1993 – Absatzkrise bei VW, 30.000 Arbeiterinnen und Arbeitern soll gekündigt werden. Die Lösung war eine Arbeitszeitverkürzung um 20 Prozent, die 28,8 Stunden-Woche: ein erfolgreicher Großversuch mit mehr als 100.000 Beschäftigten.

Prämissen: Die Arbeitszeitverkürzung kann eine Vier-Tage-Woche oder ein 6-Stunden-Tag sein, oder auch eine Woche frei nach drei Wochen Arbeit. Und: Sie gilt für alle bei VW Arbeitenden ohne Ausnahme.

Die Arbeitszeitverkürzung war ein Akt der Selbstverteidigung, der Befreiung von den Zwängen der abhängigen Arbeit.

Wann: 25.06.25, 18:00-20:00

Wo: <https://vk.attac.de/b/arb-efg-xpe-11e>